



Se denunció la falta de accesibilidad en el terminal aéreo.

MOP anunció revisión del aeropuerto de Santiago tras denuncia de Don Francisco

Mario Kreutzberger, "Don Francisco", ha vuelto a poner en el centro de la atención pública las deficiencias en la accesibilidad del aeropuerto Arturo Merino Benítez de Santiago. En una carta publicada en El Mercurio, el animador calificó al principal terminal aéreo del país de estar "discapacitado" debido a la precaria asistencia para personas con movilidad reducida y adultos mayores.

Kreutzberger relató una experiencia reciente que ilustra la problemática: al acompañar a una persona con dificultades motoras que necesitaba una silla de ruedas, descubrió que para obtenerla

era necesario caminar el equivalente a "tres cuadras" desde la entrada principal, un proceso "absolutamente absurdo".

La denuncia tuvo eco en el Gobierno. La ministra de Obras Públicas, Jessica López, anunció que el MOP solicitará "una revisión" exhaustiva para chequear si la concesionaria, Nuevo Pudahuel, está cumpliendo cabalmente con las exigencias de accesibilidad y asistencia. "Esa es la obligación que tiene la sociedad concesionaria (...), está dentro de sus obligaciones, está dentro del contrato y hay estándares que cumplir, así que vamos a pedir que se chequee eso", dijo. –